

UCHAUX ● **Les Déjantés n'ont pas craint le mistral.** Il faisait un temps à ne pas mettre un vététiste dehors, pourtant, le criterium local qu'organise chaque année l'école de cyclotourisme des Déjantés du massif d'Uchaux s'est déroulé comme prévu. De fait, il fallait être un peu déjanté

pour se moquer du violent mistral, flashé dans la plaine à 127km/h, qui balayait le site du Castellans et ses environs où se déroulaient les épreuves. Les 29 jeunes de plus de 13 ans et les 25 adultes, le président Gérard Leroy en tête, responsables du club et parents bénévoles,



ont lutté vaillamment toute la journée pour effectuer ou encadrer la série d'épreuves variées constitutives de ce criterium. Le matin, c'était rallye et orientation, l'après-midi, maniabilité et mécanique mais aussi test de connaissances générales sur le thème du vélo allant de la sécurité au secourisme, de la météo à l'environnement... Les épreuves étaient notées et les premiers de chaque catégorie iront défendre les couleurs du club aux épreuves bi départementales regroupant les Bouches-du-Rhône et le Vaucluse qui se dérouleront le 1^{er} avril à Châteaurenard et pourquoi pas alors se classer pour participer aux épreuves régionales que le club uchalien aura cette année l'honneur d'organiser le 15 avril. Si le criterium a pu se dérouler sans souci majeur, le club a préféré annuler, par mesure de sécurité, l'entraînement des plus jeunes mais aussi le traditionnel goûter qui réunit chaque année après les épreuves la grande famille des Déjantés. /PHOTO M.S.

→ Les podiums. Minimes filles: 1^{ère} Léonie Bobichon ; 2^e Lauren Cloatre Dardanelli; 3^e Enola Canolle Doucet. Minimes garçons : 1^{er} Mathieu Mazoyer, 2^e Axel Fermal, 3^e Yanis Abslama. Cadets : 1^{er} Raphaël Gerbaud Reynaud, 2^e Quentin Derieux, 3^e Célestin Bobichon.